

Sommerkonzert in Glashütten

GLASHÜTTEN. Unter dem Titel „Mit aller Musik wird Gott geehrt und die Menschen erfreut“ findet im Zuge des 73. Festival junger Künstler Bayreuth am Mittwoch, 12. Juli, ab 19.30 Uhr in der evangelischen St.-Bartholomäus-Kirche Glashütten festliches Sommerkonzert statt. Auf Einladung von AFW-Kultur und des Kirchenvorstands bietet sich hier für die Besucher die Gelegenheit, Musik auf hohem Niveau zu erleben. Solisten des Jugend-Symphonieorchester der Ukraine, das von der Wagner-Dirigentin Oksana Lyniv gegründet und auf hohem Standard ausgebildet ist, spielen hier festliche Sommermusiken für Streicher. Das Jugend-Symphonieorchester der Ukraine ist ein einzigartiges Projekt, das junge, talentierte Musiker im Alter von zwölf bis 22 Jahren aus allen Teilen der Ukraine zusammenführt und fördert. Bereits im August 2019 und 2022 war das Orchester beim Festival junger Künstler in Bayreuth als Residenzorchester zu Gast. Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten. Weitere Informationen findet man unter www.youngartistsbayreuth.com und www.afw-glashuetten.de. *red*